

Burundi : L'armée accusée d'avoir mitraillé des populations civiles à Kanyosha

@rib News, 11/07/2010 COMMUNIQUE DE PRESSE Concernant : Condamnation des massacres commis par le Gouvernement RUFIBALA coalition ADC-IKIBIRI vient d'apprendre avec stupeur que ce samedi 10 juillet 2010, l'armée gouvernementale appuyée par des détachements de la Police Gouvernementale et des milices «Imbonerakure» du CNDD-FDD, a engagé une vaste opération de massacres des populations civiles vivant dans la zone Ruziba en commune Kanyosha de la mairie de Bujumbura. Sous le prétexte fallacieux de poursuite de prétendus malfaiteurs, l'armée n'a pas hésité de se servir des hélicoptères de guerre et de la marine pour mitrailler des populations civiles qui fuyaient dans les broussailles, terrorisées par ces forces de défense et de sécurité ainsi que ces milices. Au cours de ces massacres, plusieurs personnes ont été tuées, tandis que d'autres ont porté disparues. En même temps, l'armée et la police ont procédé à des rafles massives des populations résidentes pour les amener en prison. Face à cette grave situation, l'ADC-IKIBIRI communique l'opinion nationale et internationale ce qui suit : 1) L'ADC-IKIBIRI présente toutes ses condoléances et sympathies à toutes les familles et personnes sinistrées ou éprouvées. 2) L'ADC-IKIBIRI condamne énergiquement le Gouvernement du Burundi qui vient de se rendre coupable de massacres perpétrés contre sa propre population ; en effet, ces massacres constituent un crime contre l'humanité et certains regards, ressemblent à un acte de génocide, puisque délibérément ciblés sur une partie de la population qui est accusée de ne pas soutenir le parti au pouvoir. 3) L'ADC-IKIBIRI condamne les arrestations massives qui sont en train d'être effectuées sous le couvert de cette répression sanglante et exige la libération immédiate et sans conditions de tous les prisonniers politiques. 4) L'ADC-IKIBIRI attire l'attention du Président de la République et Commandant Suprême de l'Armée Nationale contre les graves dangers qu'il fait courir au pays en impliquant l'Armée Nationale dans des opérations de répression contre la population civile en dehors d'une période de guerre, aboutissant à des massacres de ses propres citoyens. 5) L'ADC-IKIBIRI exige le retrait immédiat de l'Armée de ces opérations contre les civils, l'arrêt immédiat des arrestations de populations civiles et des emprisonnements arbitraires, ainsi que la libération de tous les prisonniers politiques. 6) Enfin, l'ADC-IKIBIRI demande une enquête internationale indépendante sur les massacres qui sont en train d'être perpétrés à Ruziba. Fait à Bujumbura le 11 juillet 2010 Pour la Coalition ADC-IKIBIRI Léonard Nyangoma Porte-Parole